
町民の声への回答 

タイトル：ふるさとの森管理棟の管理状態について 

 

【回 答】 

ふる里の森の管理棟は、昭和61年度の建物で30年が経過しようとしています。管理棟 

の屋根につきましても今年の大雪のため壊れており6月補正で部分的には修繕を行うよう 

計画しているところです。 

今後も、限られた予算の中、年次計画で修繕を行うよう考えております。 

また、管理につきましては、平成22年度から現在の指定管理者で管理をしていただいて 

おります。 

入園者は平成22年度の4,559人から昨年度は2万人強と年々増加しており、これは指定 

管理者の努力の賜物と考えております。 

ご指摘をいただきましたように、今後は清掃を徹底し、来ていただいたお客様に満足し

ていただけるような管理の方法等を考えて参りますので、ご理解とご協力をお願いいたし

ます。 

 


